

Salut

Je suis Javier Reyes, diplômé du Master en Lettres et Langues – FLE et quelques années plus tard du Doctorat en Sciences du Langage.

J'ai connu la Faculté Victor Segalen en 2001 et j'ai eu un coup de foudre. J'ai su sans hésitations que c'était dans cette faculté que je voulais continuer ma formation professionnelle.

Alors, j'ai commencé mon [Master en Lettres et Langues – FLE](#) en 2001 et au même temps j'avais de petits jobs différents restaurants de Brest. Ce diplôme m'a ouvert de nouvelles perspectives de travail dans mon pays comme professeur de français et j'ai travaillé dans différentes universités de mon pays dans la formation de futurs enseignants de français.

Quelques années plus tard, en 2018, je me suis inscrit au [Doctorat en Sciences du Langage](#), mais en réalité cette inscription n'était qu'un beau prétexte pour revenir à « ma faculté ». J'ai fini mon doctorat en 2021 et cela m'a permis de gagner un concours et d'obtenir un poste de professeur-chercheur à l'Université Nationale de Colombie.

J'adore cette Faculté et je serai toujours reconnaissant de tout ce qu'elle m'a donné dans ma vie professionnelle et dans ma vie personnelle. UN GRAND MERCI ET FÉLICITATIONS !

Javier Reyes

